

Hola a todos. Soy Stephen Whiteside aquí desde el.

uptrend.com con la edición de este fin de semana de Stock Market Timing Television..

Bueno, tuvimos otro muy volátil.

semana y no esperamos que eso cambie pronto..

Bueno, ha pasado más de un año..

ahora, desde que empezamos a hablar de lo que iba a hacer la Fed..

Sabíamos que iban a subir las tasas de interés para combatir la inflación, y el resultado.

de eso serían precios más bajos del mercado de valores y una recesión..

Bueno, tenemos algunos de los precios más bajos del mercado de valores..

No tenemos la recesión..

y la inflación no ha sido combatida hasta el suelo todavía..

Entonces, durante este período, hay muchos.

hay señales mixtas y hay mucha gente que no aprende de la historia..

Y ese es probablemente el mayor problema que tenemos porque durante.

este ciclo de ajuste de tipos, algunos de los sectores a los que no les va bien son los.

que están experimentando la mayor actividad en este momento..

Y durante un ciclo de ajuste de tasas, los sectores que lo hacen peor son los servicios públicos,,

inmobiliario, consumo discrecional, finanzas y tecnología..

¿Y qué sabes?.

Bueno, las acciones que se negocian más activamente en este momento, cuando miras.

en el volumen del dólar, son todas las acciones de tecnología..

Así que la gente, aunque sepa.

que se avecinan precios más bajos del mercado de valores, se avecina una recesión, están dispuestos a.

arriésguese ahora mismo e intente aumentar los precios de estas acciones..

Ahora, cuando hablo de señales mixtas, por supuesto, algunas de las cosas que vemos.

para ver si se acerca una recesión o si la recesión ha terminado..

Uno de los que me gusta observar es el índice Baltic Dry..

Este es el costo de mover productos secos alrededor del mundo..

Y pueden ver que en las últimas dos semanas, nos hemos estado moviendo más alto..

Entonces, ¿eso significa que lo peor ya pasó y que el mundo está a punto de comenzar a recuperarse?.

económicamente, bueno, ¿y si miras el precio del cobre?.

Ahora, puede ver que el mercado de valores estuvo subiendo en los últimos meses, por lo que.

fue el precio del cobre, que acaba de subir esta semana..

Así que estamos de vuelta en una señal de venta..

Si observa el cobre como un barómetro económico, no es una buena señal..

Ahora, otro barómetro económico mundial es el precio del crudo..

Y si estamos mirando al petróleo crudo, el petróleo crudo ha alcanzado un nuevo mínimo para este movimiento..

Alcanzamos un máximo en mayo del año pasado y desde entonces hemos tenido una tendencia a la baja..

Estábamos mirando para ver si los mínimos de otoño.

aguantaría y ciertamente no lo hicieron esta semana..

Y aquí estamos..

Estamos de vuelta a precios que no hemos visto desde.

principios de 2022 y puede continuar bajando desde aquí..

Buscando apoyo tal vez en los mínimos de finales de 2021..

Tendremos que esperar y ver..

Ahora, un barómetro económico más localizado es el precio de la madera..

Y nuevamente, alcanzó su punto máximo a principios de 2022 y ha tenido una tendencia a la baja desde entonces..

Tuvimos un par de estallidos, pero no duraron mucho..

Y aquí estamos. Cambiamos al canal la semana pasada,,

pero esto no parece el comienzo de ninguna tendencia importante al alza..

Así que hay muchas señales mixtas por ahí..

Ahora, durante un ciclo de ajuste de tasas, el mercado está totalmente.

listo para aceptar el hecho de que algunas acciones no lo lograrán..

Y es fácil saber si observa un sector en particular, el peor desempeño.

las acciones simplemente se colocan en una lista de acciones que probablemente no lo lograrán..

Pero a veces hay acciones que colapsan y el mercado no estaba.

anticipándolo, y esos se llaman eventos del Cisne Negro..

Mucha gente piensa que lo que sucedió en las últimas dos semanas en el regional de EE. UU..

sector bancario es un evento Bflypaperlack Swan..

Hay mucha gente por ahí que.

Apostamos en contra de este sector para rato..

La forma en que funciona el mercado de valores no es un problema hasta que es un problema..

Y hay muchas acciones por ahí que.

tienen problemas, pero si el mercado no se va a centrar en ellos, entonces el mercado.

no se va a vengar de esa acción en particular..

Así que cuando miramos la banca regional.

sector, y este es un gráfico semanal, se puede ver que una vez que comenzó a.

se descompone a principios de 2022, simplemente quedó atrapado en el Flypaper.

canal y básicamente anduvo de lado durante casi un año..

Luego, fueron las últimas dos semanas las que comenzamos a descomponernos..

Ahí es donde entra el evento del Cisne Negro..

Puedes ver que el mercado no estaba.

vendiendo estas acciones anticipándose a que habría un evento Black Swan..

Aquí hemos negociado hacia abajo, hemos llenado este espacio abierto por aquí..

No me sorprendería que continuáramos moviéndonos más abajo desde este punto..

Ahora, el mercado está tratando de reparar parte del daño..

Están tratando de salvar algunos de los.

cepo. Y un par de acciones en las noticias, la primera, First Republic.,

el mercado reunió \$ 30 mil millones para infundir en esta acción en particular..

Pero incluso después de que eso sucediera, las acciones cayeron otro 32 % el viernes..

Entonces, esperaríamos que First Republic continúe moviéndose más abajo desde aquí..

Otra acción que el mercado realmente esperaba que implosionara era Credit Suisse..

Y hoy ha sido absorbido, al parecer, por UBS..

Y esa acción se ha visto muy afectada durante la última semana más o menos..

Pero parece que está comprando Credit Suisse con muchas condiciones..

No estoy seguro si eso va a calmar el.

mercado a la baja, pero tendremos que esperar y ver..

Ahora, la última vez que tuvimos un grupo.

de las instituciones financieras estadounidenses que se desmoronaron fue entre 2008 y 2009..

Tuvimos uno que se vino abajo en 2017, pero si retrocedemos en el tiempo.

al 2008, pueden ver que comenzamos el año y vamos hacia abajo..

Aquí es donde falló Bear Stearns..

Entonces, ¿qué pasó después?.

Bueno, después de la quiebra de Bear Stearns, el mercado se recuperó..

y alcanzó su punto máximo un par de meses después, a mediados de mayo, y luego comenzó a aparecer.

hacia abajo para volver a probar esos mínimos anteriores..

Aquí es donde falló Countrywide..

Luego, un poco más tarde, un par de semanas después, tuvimos Indie Mac..

El mercado continúa moviéndose a la baja..

Ahora, desde ese punto, que era el medio.

de julio, el mercado comenzó a moverse hacia arriba y tuvo un repunte a principios de agosto, donde.

alcanzó su punto máximo, y luego comenzó a bajar hasta septiembre..

Aquí es donde fracasó Leman Brothers..

Puedes ver que incluso en un mal año en.

que tiene fallas financieras, obtiene algunos repuntes..

Pero mi último punto sobre mirar hacia atrás.

2008 es que para ese año, o retrocediendo a ese año, el mercado,

el S&P 500 ETF subió a \$ 160 y se negoció a la baja por debajo de \$ 80..

Eso es una pérdida del 50 % desde el pico hasta el valle..

Y entonces no hemos visto nada como eso todavía..

Así que no me sorprendería si el mercado.

puede hacer mínimos más bajos en 2023 que en 2022..

Ahora bien, el sistema bancario fraccional en el que se basa la economía mundial.

on funciona muy bien cuando funciona, pero cuando no funciona, no funciona..

Hay muchos problemas por ahí que.

la gente no se está enfocando, y no es un problema hasta que es un problema..

Ya sea su país, su empresa, su moneda, no importa..

Si nadie está enfocado en eso y a nadie le importa.

al respecto en este momento, entonces siga navegando en línea recta..

Ahora mirando el VIX, el VIX había.

otra barra ancha, así que otra semana volátil..

Terminó la semana con una subida del 2,86 % después de marcar un nuevo máximo..

Vamos a seguir siendo bajistas a largo plazo en.

el mercado de valores siempre que el VIX no cierre por debajo de \$19.21 este próximo viernes..

Si observamos los picos recientes, puede.

Vea que en septiembre estábamos arriba en el nivel 34, 38..

Aún no hemos llegado..

Y luego, a principios de 2022,.

estuvimos allí a las 37.50. Así que creo que tenemos un camino por recorrer.

antes de que el mercado encuentre un fondo oficial..

Mirando el gráfico diario del VIX, si cerramos por debajo de 21..

41 el lunes, eso nos volvería alcistas a corto plazo en el mercado..

Y, por supuesto, esa línea de canal inferior se mueve cada día más alto..

Ahora, tenemos el DAO en una señal de venta..

Fue el viernes, tuvo un día interior..

S&p 500 tuvo un día interior..

También tuvimos un día interior para el Russell 2000..

Vimos microcaps con un nuevo cierre más bajo el viernes..

El TSX tuvo un día interior el viernes..

Finanzas, las finanzas canadienses marcaron un nuevo mínimo el viernes..

Las finanzas estadounidenses tuvieron un nuevo mínimo de cierre el viernes..

Además, estamos viendo que los corredores de bolsa están teniendo una mala semana..

Compañías de seguros, hay un nuevo mínimo de cierre el viernes para las compañías de seguros..

Así que nada de esto se ve muy bien en la acción comercial del lunes..

Ahora, lo único que funciona bien.

ahora son esas acciones de tecnología en las que todos se enfocan..

Estaban listos para el final de la semana, y tiene mucho que ver con los semiconductores..

Todo el mundo está entusiasmado con el.

oportunidades en inteligencia artificial, y eso está impulsando algunos.

de las acciones de chips, y eso está retrasando el Nasdaq..

Ahora, mientras el dinero salía del mercado de valores, entraba en Bitcoin..

que no creo que sea más seguro, pero es donde se fue el dinero esta semana..

También vimos que el dinero volvía a convertirse en oro..

Y durante la semana, estuvimos mirando.

el oro y las acciones de oro alcanzaron resistencia, pero atravesó el.

1937 50 nivel y llegó hasta \$ 2,000 el viernes..

Y las acciones de oro hicieron lo mismo..

Y, por supuesto, ¿de dónde viene el dinero para invertir en acciones de oro?.

Bueno, parece que ha estado saliendo de las acciones de energía..

Así que hemos pasado de ser optimistas con la energía a ser optimistas con el oro..

Y eso no ha cambiado de cara al fin de semana..

Aqui estamos..

Estamos llegando al comercio del domingo por la noche..

Gran movimiento en los bancos con UBS comprando Credit Suisse..

Supongo que nadie va a cambiar de posición esta semana..

Todavía estamos mirando por encima del acantilado..

Nadie habla de China cuando hablamos de todos estos problemas financieros..

El sistema bancario chino no ha fijado.

todos sus problemas, así que tal vez ese sea el próximo que va a aparecer..

No sé si viste esto durante la semana, pero Arabia Saudita e Irán negociaron.

acuerdo de paz, negociado por China, no por los Estados Unidos, no por los europeos..

Y así que hay un montón de cosas que suceden en.

el mundo que no necesariamente aparece en las noticias de la noche..

Pero existe una gran posibilidad de que Arabia Saudita e Irán vayan a.

comience a vender petróleo de China y se le pague en moneda local, no en dólares estadounidenses..

Y eso puede poner nerviosos a los mercados financieros..

Bien, amigos, muchas gracias por su tiempo y atención..

Esperando otra semana emocionante..

No creo que el mercado de valores vaya a ser capaz de hacer mucho.

al alza esta semana, pero tendremos que esperar y ver..

Estaremos observando el VIX de cerca y para ver si las opciones que nos dan los comerciantes.

un aviso de lo que va a pasar.

próximo. tú. Adiós..

Adiós..